

Defiende Cuba carácter democrático y participativo en internet



La Habana, 8 dic (RHC)- El director de Informática del Ministerio de las Comunicaciones, Ernesto Rodríguez, expresó que Cuba defiende el carácter democrático y participativo de Internet, bajo los principios del Derecho Internacional.

Al informar sobre la participación de nuestro país en el Foro de Gobernanza de Internet, con sede en México, explicó Rodríguez que Cuba prioriza el acceso de esa plataforma para sectores clave en el desarrollo del país, como salud, educación y cultura.

Consideró, además, que para nuestro país también es importante acompañar el desarrollo de la conectividad y el acceso con más generación de contenidos, una forma de proteger nuestra cultura y sistema de valores.

Asimismo, el directivo subrayó que la nación caribeña defiende el uso pacífico del ciberespacio y rechaza los fines militares, subversivos o delictivos que se advierten en la red de redes, amparados por Gobiernos y transnacionales de la información.



Radio Habana Cuba